## Jürgen: Locken für die WW

Nanu, wer ist denn dieser Lo-ckenkopf? Unter der schwarzen Perücke versteckt sich der eigentlich ganz blonde Jürgen Milski. Der Big-Brother-Star und Libero 5 drehte jetzt in der Kölner Klapsmühle ihr Musikvideo zum Fußballsong "Wir sind wieder hier". Und bekamen dabei nicht nur Unterstützung von weiblichen Fans. Auch Ex-FC-Kicker Denis Epstein half beim Schwenken der Fahne.



Jürgen Milski (M.), Libero 5 und Ex-FC-Star Denis Epstein (2. v. r.) mit Fans Foto: Michels